



## ACHT KURVEN IM VERLAUF DER B48 GESICHERT

Text: Martin Spiecker  
Fotos: Michael Colombara

Hobbyracer fahren ja nicht nur ausschließlich auf der Rennstrecke, sondern genießen in der Regel mit ihrem Straßenmotorrad auch die Landstraße. In der Südpfalz, die mit ihren kurvenreichen Strecken viele Biker anzieht, wurden im April acht Kurven mit einer Gesamtlänge von 1.560 Metern durch Unterfahrschutz sicherer gemacht. Der

Streckenabschnitt liegt zwischen Hofstätten und Johanniskreuz. Circuit findet solche Aktionen mehr als nur gut. Bedeutet dieser Unterfahrschutz doch im Ernstfall für den Motorradfahrer einen wirksamen Schutz vor ernsthaften Verletzungen. Monika Schwill (MEHRSi) und Kurt Ertl (Landesbetrieb Mobilität Speyer) zogen symbolisch die letzte Schraube an. Ebenfalls wurde seitens MEHRSi ein Scheck überreicht. Der Betrag wird für weitere Kurvensicherungen

eingesetzt. MEHRSi ist seit 2003 als gemeinnützige Organisation im Einsatz und hat das Ziel, die Todes- und Verletzungsrate von Zweiradfahrern deutschlandweit zu minimieren.

Merci und bitte weiter machen MEHRSi! ☺

 [www.mehrsi.org](http://www.mehrsi.org)